

„Zusammen Gärtnern“

Bürgerschaftliche Streuobstwiese und Gemüsegarten?

Gottenheim wächst und gerade junge Familien mit Kindern zieht es aufs Land. Auf dem Land wohnend, entsteht oft das Bedürfnis nach einem eigenen Garten.



Selbst angebautes Gemüse und Obst ist verlockend. Die Kinder erfahren, woher das Essen kommt und entdecken die Natur.

Wer Glück hat, kann vielleicht selbst eine Fläche pachten – doch oft fehlt es an den Kenntnissen, so dass Gärtnern nicht nachhaltig umgesetzt wird.



Wir schlagen vor einen bürgerschaftlichen Gemüsegarten mit Streuobstwiese anzulegen, der gemeinsam genutzt und nachhaltig betrieben wird.

Ein Gemeinschaftsgarten als Ort der Begegnung in und mit der Natur, des gemeinsamen Arbeitens, voneinander Lernens, zusammen Genießens und Spaß Habens.

In so einem Gemeinschaftsgarten

- wächst ökologisch angebautes Gemüse,
- fühlen sich Menschen, Insekten und Pflanzen wohl,
- kann jeder aus Gottenheim mitmachen
- lernt man von Anderen „wie es geht“
- ermöglicht Gärtnern mit KiGa / Schule.



Eine Arbeitsgruppe der KSG prüft mit der Verwaltung geeignete Flächen und Bedarf:

Eine Befragung im Jan./Feb. soll klären ob sich genügend Mitstreiterinnen und Mitstreiter finden, die sich aktiv und nachhaltig einbringen.

Interessierte können vorab in unsere Arbeitsgruppe einsteigen, meldet Euch einfach bei uns via E-Mail klimaschutz-go@gmx.de oder auf unserem Stand.

www.gottenheim.de/Klimaschutz/Gaertnern

„Zusammen Gärtnern“ – eine Initiative der Klimaschutzgruppe Gottenheim (KSG)